Rebiha Helimi, influenceuse au grand cœur

Elle a offert, vendredi, un joli cadeau à l'association locale La Chrysalide. Un chèque de 20 000 euros qui financera la formation de travailleurs handicapés.

'est Noël avant l'heure pour les équipes et adhérents de La Chrysalide. L'influenceuse aux 270 000 abonnés sur Instagram, Rebiha Helimi, vient de signer un chèque de 20 000 euros à destination de leur association de soutien aux personnes touchées, de près ou de loin, par le handicap mental. Le sourire aux lèvres, un brin ému, le directeur général de La Chrysalide salue "une aide précieuse pour les usagers, et un beau geste avant Noël".

Ce don "sera affecté à l'établissement de Port-de-Bouc", précise Bernard Cathalot, le président, qui considère Rebiha Helimi comme "la marraine de cette association". Pour mémoire, un restaurant baptisé Ascua, tenu par des personnes en situation de handicap, a ouvert ses portes en octobre dernier à l'Esat des étangs. "Cet argent permettra de payer la formation hôtelière des travailleurs de l'Esat. Ils iront à l'école Le Nôtre, à Paris, pour se former à la cuisine et au service en salle." Histoire de prouver aux bénéficiaires de l'association que, dans le monde du travail, toutes les portes ne leur sont pas fermées. Et qu'un avenir professionnel radieux est possible, même lorsqu'on est en situation de handicap. Un regain d'espoir aussi pour les accompagnants. Juste avant Noël, ça tombe à pic!

Vendredi matin, dans la salle polyvalente du complexe istréen Les Heures Claires, une cinquantaine d'enfants en situation de handicap et leurs ac-



De g. à d., Rebiha Helimi, Christelle Blanc-Corraglia (VP), Bernard Cathalot et Jean Blondeau, /PHOTO R.L.

compagnants ont assisté autour d'un goûter à un spectacle humoristique.

Une généreuse donatrice

Parmi les invitées, ce jour-là, se cachait celle qu'on surnomme ici "l'influenceuse qui fait du bien", Rebiha Helimi. "Votre sourire me remplit de bonheur, a-t-elle adressé aux enfants depuis la scène. À chaque fois que je fais un don, c'est un immense plaisir." Cheffe d'entreprise, femme active et globe-trotteuse dans l'âme, malgré les voyages, Rebiha Helimi n'oublie pas ses années passées au bord de l'étang de Berre. La discrète et souriante quadra a d'ailleurs conservé un important cercle d'amis à Martigues, et dans les communes alentour.

66

Dans ma famille, on a toujours fait des dons. C'est quelque chose que j'ai en moi depuis que je suis petite.,

REBIHA HELIMI

"Dans ma famille, on a toujours fait des dons. C'est quelque chose que j'ai en moi depuis que je suis petite, se souvient la mécène. Ét d'expliquer sa relation particulière avec La Chrysalide: Mon frère est accompagné par l'association depuis qu'il a six ans, aujourd'hui il en a 48. Il travaille justement au restaurant de Port-de-Bouc. Je suis fier de lui, et des personnes qui l'entourent. Ici, les équipes font un travail certes humain, mais difficile. Il faut parfois faire face aux crises des enfants". Rebiha Heli-mi, par ailleurs marraine de Graine 2 vie, ne demande qu'à "rendre plus agréable" la vie de tous ces jeunes. Et leur offrir, pourquoi pas, l'opportunité de rêver. Rémi LIOGIER

rliogier@laprovence.com